
8 Pièces

354 m²

Réf. 5347-SJO.

1 299 000 €

Mazan
Maison à vendre (84380)
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L'Office  Immobilier  vous  présente  à  la  vente  et  en  exclusivité  une

propriété  d'exception  au calme absolu  avec vue dégagée sur  le  Mont

Ventoux  et  les  Monts  du  Vaucluse.  Situation  et  contexte  :  Idéalement

situé  au  cœur  du  Vaucluse,  à  Mazan,  ce  charmant  mas  rénové,  en

pierre, avec ses vignes et ses grandes prairies, est à seulement 1,5 km

de  son  centre  médiéval,  à  proximité  de  Carpentras  (7km),  du  Mont

Ventoux (12km),  de L'Isle-sur-la-Sorgue (22km) et  de la  ville  d'Orange

(33km).  La  gare  TGV d'Avignon  se  trouve  à  une  trentaine  de  minutes

seulement. Description intérieure : Cette propriété de ...

The Real  Estate Office presents for sale,  exclusively,  this exceptional  property in a

peaceful  setting  with  unobstructed  views  of  Mont  Ventoux  and  the  Vaucluse

Mountains.Location and context:Ideally located in the heart of the Vaucluse region,

in  Mazan,  this  charming  renovated  stone  farmhouse,  with  its  vineyards  and  large

meadows,  is  just  1.5  km  from  its  medieval  center,  close  to  Carpentras  (7  km),

Mont Ventoux (12 km), L'Isle-sur-la-Sorgue (22 km), and the town of Orange (33

km).  Avignon  TGV  train  station  is  just  thirty  minutes  away.Interior  description:This

property of over 350 m² includes ...
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